

地域自慢 30



大久保地区連合町内会 運動会

地域の絆 育てる みんなの運動会



大久保地区の運動会について、大久保地区連合町内会 くどう いさむ 工藤 勇 会長、かすが ゆういち 春日 祐一 副会長、たむら さとる 田村 悟 会計監事にお話を伺いました。

○大久保地区連合町内会運動会について

大久保地区連合町内会では、毎年9月第一日曜日に運動会を開催しています。7町内会で競うこの運動会は、今年で通算22回目を迎え、毎年350人程の参加者で盛り上がります。

○誰でも参加できる運動会

この運動会は世代を超えた地域交流の場として、連合町内会が長年大切にしてきた行事です。「誰でも参加できる運動会」をテーマに子どもからお年寄りまで、地域すべての世代が競技を通して親交を深め、地域の絆を育てるきっかけとなっています。また、今年から新たな試みとして、白銀南小学校の児童に運動会のスローガンの募集を、白銀南中学校の美術部生徒にポスターの作成をお願いしました。

○地域行事の大切さ

応募されたスローガンには、「絆」「親子の愛」といったフレーズが多くあり、子どもたちが、参加するだけでなく、地域行事の意味や思いを理解してくれていることが伝わってきました。また、地域に根ざした運動会であることを改めて実感することができました。

若い世代の方々も地域のために何かしたいと思っている方が多いと感じています。次の担い手を育てるためにも、より積極的に地域の方々の協力を仰ぎながら、これからも「みんなの運動会」を作り上げ、地域行事の大切さを伝えていきたいと思えます。



運動会の様子



運動会の様子

第22回 大久保地区連合町内会

運動会

スローガン
地域の絆 育てる みんなの運動会



日時:平成29年9月3日(日) 8:30~
場所:白銀南小学校校庭(雨天時は体育館)

スローガン:白銀南小児童、イラスト:白銀南中生徒

ポスター